

# **PAROISSE SAINT SYLVAIN**

## **BULLETIN PAROISSIAL JUIN 2024**

### **RELECTURE ET EMERVELLEMENT DE L'ANNEE DU CATECHISME**

L'année du catéchisme s'achève bientôt dans notre Paroisse, avec une messe d'action de grâce, le dimanche 22 Juin 2024. La relecture de ce qui a été fait au cours de l'année est possible, mais le bilan reste une affaire personnelle, puisque l'Écriture dit : « *celui qui agit en tout cela, c'est le même et unique Esprit : il distribue à chacun, selon sa volonté* » (1 Co 12, 11).

Une année du catéchisme est comparée à un temps d'accompagnement de Jésus pour les disciples d'Emmaüs: « *Il leur interpréta, dans toute l'Écriture, ce qui le concernait.... Quand il fut à table avec eux, ayant pris le pain, il prononça la bénédiction et, l'ayant rompu, il le leur donna. Alors leurs yeux s'ouvrirent, et ils le reconnurent, mais il disparut à leurs regards.* » (Lc 24, 27.30-31).

Au catéchisme, on apprend à croire, célébrer, vivre et prier. Nos enfants, nos jeunes de l'aumônerie, et les catéchumènes n'ont pas manqué à ces objectifs du catéchisme. Vers la fin de l'année du catéchisme, les fruits sont évidents, bien qu'il soit difficile d'en faire le bilan. Prenant sa source dans la Parole de Dieu, le catéchisme a toujours de bons résultats. Dieu lui-même dit, à travers la bouche du prophète : « *La pluie et la neige qui descendent des cieux n'y retournent pas sans avoir abreuvé la terre, sans l'avoir fécondée et l'avoir fait germer, donnant la semence au semeur et le pain à celui qui doit manger ; ainsi ma parole, qui sort de ma bouche, ne me reviendra pas sans résultat, sans avoir fait ce qui me plaît, sans avoir accompli sa mission.* » (Is 55, 10). Vers la fin de l'année du catéchisme, les enfants ont grandi dans la foi et la connaissance de Dieu. Par exemple, quand on leur demande qui est Dieu pour eux ; ils donnent des réponses différentes et variées, et qui se complètent les unes les autres. Ils disent que Dieu est le Créateur de l'univers, Père de Jésus, Père de tous les hommes, la vie des hommes, Lumière,...

A part les résultats spirituels et moraux du catéchisme, il y en a d'autres qui sont concrets, tels que le partage de vie avec les autres, vivre les actions solidaires, tisser les liens d'amitié et de fraternité, développer des talents, se ressourcer dans la nature, partager des moments conviviaux, etc...

Non seulement les parents ont aidé leurs enfants, mais aussi les paroissiens en général. A la messe mensuelle des familles, on laisse les enfants du caté lire les prières pendant la célébration pénitentielle, la prière universelle, faire la quête, servir à l'autel, lire la Parole de Dieu et aider à vendre les gâteaux dont la vente s'utilise pour financer le pèlerinage des jeunes confirmands à Lourdes. En achetant les gâteaux, les œufs de Pâques et les bougies, les parents participent également au financement de ce même pèlerinage. Aux jeunes confirmands et autres catéchisés adultes, on conseille de continuer à venir à la messe dominicale même après leur confirmation, puisque la Parole de Dieu et l'Eucharistie restent la nourriture pour notre vie spirituelle.

Nous remercions tout un chacun pour son rôle dans le catéchisme. Parents, vous pouvez dès maintenant penser à inscrire vos enfants au catéchisme pour l'année prochaine.

Père Patrick Hakizayezu